

Die Erfolgsgeschichte

Im Jahr **1948** wurden **erstmalig Jeans in Europa** hergestellt, und zwar von der Kleid-erfabrik **L. Hermann in Künzelsau (Deutschland)**. Diese Firma wurde im Jahr 1958 zur **Firma Mustang**. In den 1950er Jahren entdeckten Jugendliche die **Jeans als Pro-testsymbol gegen Tradition und Autorität**. Schauspieler wie **James Dean und Mar- lon Brando** trugen maßgeblich zum Erfolg der Jeans bei, denn ihr typisches Film-Outfit waren; **Jeans T-Shirt und Lederjacke**.

Die Jeans waren anfänglich an Schulen und in vielen Firmen **verboten**, da sie als **hässlich und unordentlich galten**. Aber trotz dieser Einstellung ging der Siegeszug der Jeans weiter, denn von immer mehr Menschen wurden die Jeans mit den **positiven Werten wie Freiheit, Jugendlichkeit und Sportlichkeit** aufgefasst.

Vom **anfänglichen Protestsymbol** entwickelte sich die Jeans immer mehr zur selbstver- ständlichen **Alltagskleidung**. Die Jeans haben **alle Modetrends mitgemacht**, über Röh- ren, tiefgeschnitten, hochgeschnitten, extrem weit oder schmal, für jeden Geschmack war irgendwann einmal etwas dabei!



Kannst du jetzt die Fragen beantworten?

1. Von welcher Stadt leitet sich der Begriff „Jeans“ ab?
Von der italienischen Stadt Genua.
2. Für welche Berufsgruppe war die Jeans ursprünglich gedacht?
Für die Goldgräber
3. Wer fertigte die erste Jeans an?
Levi Strauss
4. Welchen Einfall hatte der Schneider Jacob Davis?
Die Nähte der Hose mit Nieten zu verstärken.
5. In welchem Jahr kam die Jeans nach Europa?
1948
6. Warum waren Jeans anfänglich oftmals verboten?
Sie galten als hässlich und unordentlich.
7. Nenne einen Schauspieler der den Erfolg der Jeans gefördert hat.
James Dean oder Marlon Brando
8. Gegen was protestierten Jugendliche mit Jeanskleidung?
gegen Tradition und Autorität